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円の高額退職金を返上したらどうでしょうか。
　財政の健全化はすぐできるものではありません。長い時間
をかけ、血の滲む努力を重ね、やっと結果が出るのです。
　市長はこれまで、自ら歌い、踊り、はしゃいできました。
　ところが、最も重要な財政健全化や、公共施設の問題に積
極的に取り組んだ姿は見ることができません。
　イベントだけ一生懸命取り組み、肝心なことは避けている
としか思えないのです。もしかしたら、市長の考えには市民
のことはないのかも知れません。市長の立場を活用して、次
のステージに夢を描いていると思うのは私だけでしょうか。

（資料は別府市、国立社会保障人口問題研究所）

　次の選挙は、
10名減らし15名で　

　議会の最も重要な仕事は「行政の監視」です。
　問題点があれば正し、疑問点があれば質す。そして、執行
部に「政策提言」を行うことが求められています。ところが、
議会を「市長の言いなり」と受けとめているのです。それは
市民には納得できない議案など簡単に認めているからです。
　代表例が、鉄輪地獄地帯の土地売却や入湯税の問題です。
多くの観光客や市民が利用している公園の中心部を僅か400
万円で、さらに温泉権まで無償でつけて売却したのです。
　市民が納得できない土地売却問題を、なぜ議会は議論しな
いのでしょうか。私たちは議員に高い報酬を支払っています。
ところが、私たちの期待には応えてくれていないのです。
　来年４月に市長や市議会議員の選挙が行われます。また、
選挙の時だけ「市民の味方」を演じるのでしょうか。これま
で議会は、市長提案を原案のまま認めています。
　これでは議会の存在意義がありません。そんな議会に市民
は怒っているのです。
　「今日の財政非常事態を招いた責任は市長にあることは当
然です。それと同じように、財政窮迫が分かりながら、唯々
諾々と議案を認めてきた議会にも責任があります。」
　市民受けの発言を繰り返しながら、議決では市長の提案通
り、そんな議員に市民は怒っているのです。
　みなさんも、選挙に関心を持つだけでなく、議員が普段ど
のような活動しているか、しっかり見る必要があります。
　誰が、行財政改革に取り組み、誰が市民の期待に応えてくれ
るのか、真剣に考えなければならないのではないでしょうか。

　安易な議決を繰り返し、財政危機を招いた
議会に、あなたの無関心も責任があると言わ
れてもしかたのないことではないでしょうか。
　せめて、自分が選んだ議員がどのような
活動し議決をしているか。そして治めた税

金がどのように使われているか真剣に考え
てほしいのです。私たちに残された時間は
それほどありません。

どうしても納得できない
公園売却と出張旅費問題

　公園用地売却について、問い合わせや怒りの声が多く寄せ
られ、市民の関心の深さを感じることができました。
　本当に公園を売ったのか、一坪１万円は本当か、なぜ、温
泉権を無償で譲渡したのか、議会は、なぜ問題にしないのか
などです。
　市長は、市報４月号の「創」の中で次のように述べています。
　「世の中不思議な事が多いですね。そして私たちが思っている
以上に、人を陥れたり妬んだりする人が多いということに寂しさ
を覚えることもあります。火のない所に煙は立たぬといいますが、
どんな世界でも火がなくても無理やり煙を立てようとする方々も
います。」また、別の市報では『出張で赤字分をポケットマネー
で補填している』と述べています。
　この記事を見た市民から、私の市政だよりに対する反論で
はないかというご意見が寄せられました。
　子供じみた市長に、反論することの是非を考えましたが、
私も問題点を文字にした責任から意見を述べます。
　写真の地獄地帯公園は連日多くの観光客が利用しています。

　売る必要もない土地、
売ってはならない土地を、
なぜ安く（400坪400万円）
売ったのでしょうか。
　しかも、なぜ温泉権まで
無償で売ったのでしょうか。
　一方、市長は出張で赤字

が出たといっています。しかし、私が情報公開で求めた、誰
と、何処に泊まったのか、旅費から宿泊費に支払った金額な
ど、一切回答がありません。
また、「市長は火のない所に煙は立たないが、無理に煙を立
てようとする人がいる」と述べています。
　本当にそうでしょうか。情報公開に答えないばかりか、本
質を隠し、煙を消そうとしているのは市長なのです。
　市報を使って反論しているように見えますが、市報を個人
的な感情の発露に使って欲しくないですね。
　私と「公開討論」をするか、情報公開に誠実に答えれば済
む問題ではないでしょうか。
　市長は、「火のない所に煙は立たないというが、
無理やり煙を立てる人がいる」と述べていますが、
長野市長に火種がないことを願うのみです。

　市政だより発行に当たって多くの方に浄財をいただき、再び「市政だより」を発行することができました。何時も
変わることのない友情に心からお礼を申し上げます。これまで印刷費は、議員報酬から支払うことができましたが、
これからは浄財に頼る以外に方法が見つかりません。
　今後は、印刷費の確保で、これまでのように市内全戸に配布することができません。下記地域を中心にお届けする
ことになりますのでご理解ください。配付地区外の方でご希望の方はお届けしますので遠慮なくお知らせください。
【配付予定地区】上人校区・春木川校区・朝日校区・緑ヶ丘校区・石垣校区・鶴見町・荘園町・荘園北町・朝日ヶ丘町・浜田町・古市町・国立町・南立石２区
　浄財のカンパは次の口座にお願いします。　　　■泉　　武　弘	 大分みらい信用金庫鉄輪支店	 9162658

お礼とお願い


